

ACE mit neuem Auftritt

Der Auto Club Europa (ACE) präsentiert sich seit heute mit einem geänderten Markenauftritt. Neues Logo, neuer Claim und der neue Internetauftritt (www.ace.de) sind dabei die augenfälligsten Veränderungen. Mit dem neuen Erscheinungsbild will sich der ACE aufgrund des sich wandelnden Mobilitätsverhaltens unabhängig vom Verkehrsmittel für seine Mitglieder stark machen. Mit der neuen Positionierung ist auch ein Domain-Wechsel verbunden. Der ACE-Auftritt ist ab sofort unter www.ace.de erreichbar. Damit geht auch ein Wechsel der E-Mail-Adressen einher. Die Hauptadresse lautet nun info@ace.de. (ampnet/jri)



UND WEITER GEHT'S

ACE.
